

あおぞら！

2025津南小学校6学年便い No.18

R7.11.5



津南小 HP



全力で走り抜いたマラソン大会！

マラソン大会に向かって、限られた練習回数の中でも、一人一人が自分の目標に向かって粘り強く取り組む姿が印象的でした。走ることが苦手だった子も、本番では仲間や地域の方々の応援を力に変え、最後まで走り抜く姿を見せてくれました。走り終えた後の達成感に満ちた表情、とっても素敵に輝いていました😊

最後まで走りきれたけど、自分の目標に届かずとても悔しい結果でした。でも、最後のマラソン大会をみんなと終えることができて、いいマラソン大会になってとてもうれしいです！！



みんなが一つになった音楽交歓会

ぼくらはひとりじゃない♪

音楽交歓会では、学習発表会での演奏にさらに磨きがかかり、ホールいっぱいにあおぞら学年の澄んだ音色と力強い歌声が響き渡りました。振り返りでは、「心と音を一つにできた」「これまでで一番良い演奏だった」といった声が多く聞かれました。わずか一週間の間にも、表現力とチームワークがぐんと成長した子どもたち。舞台の上で輝く姿に、音楽の力と仲間の絆を感じました。あおぞらのみんな、感動をありがとう。



合唱では、指揮をしていて「もっと自信をもって大きく！」と言われてもあまりできなくて悔しかったけど、本番ではズレずにできだし、「大きくできたよ！」って言ってもらえてうれしかったです。不安でいっぱいだったけど、指揮をやっているときにいろんな人と目が合って、元気をもらえたし笑顔にもなれました。

とっても満足の音楽交歓会にできました。残り少ない学校行事を大切にして、全力で取り組んでいきたいです！

家の方からの素敵なメッセージ、ありがとうございます！

